

Embargo 19 janvier 2021 12h00

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

EN NOUVELLE-AQUITAINE, LA VOITURE POUR SE RENDRE AU TRAVAIL, MÊME POUR DE COURTS TRAJETS

Pour aller travailler, la voiture reste le mode de déplacement privilégié des Néo-Aquitains, y compris pour des trajets de moins de 5 kilomètres. Les transports en commun sont plus utilisés dans les zones fortement urbanisées. Le recours au vélo y est en hausse ces dernières années.



700 000

Néo-Aquitains habitent **au plus à 5 kilomètres** de leur lieu de travail



72 %

d'entre eux utilisent la **voiture** pour se rendre à leur travail (60 % nationalement)



14 %

se rendent **à pied** à leur travail, essentiellement pour des déplacements de moins de 2 kilomètres

Dans l'aire d'attraction de Bordeaux...

16 %

des actifs habitant au plus à 5 kilomètres de leur lieu de travail prennent les **transports en commun**



11 %

utilisent le **vélo**



Source : Insee, recensement de la population 2017, exploitation complémentaire, distancier Métric-OSRM (distances par la route)

Tous les résultats de l'étude dans l'Insee Flash Nouvelle-Aquitaine n°62 :
En Nouvelle-Aquitaine, la voiture pour se rendre au travail, même pour de courts trajets

Consultable et téléchargeable gratuitement sur le site www.insee.fr à partir du 19 janvier 2021 à 12h00.

CONTACT PRESSE :

Violette Filipowski - 05 57 95 03 89 / 06 73 64 22 91 - medias-nouvelle-aquitaine@insee.fr